



Siguen las manifestaciones alrededor de la Cámara de Diputados

La Avenida Congreso de la Unión y la calle Emiliano Zapata se encuentran cerradas a la circulación vehicular, a su vez se encuentran alrededor de 4,500 personas manifestándose alrededor de la Cámara de Diputados. Se encuentran organizaciones civiles que vienen a apoyar la Reforma Eléctrica, se ha instalado también un templete para llevar a cabo un mitin donde salió el coordinador parlamentario del grupo de Morena, quien dijo que se llevará a cabo un debate arduo y difícil.

<https://drive.google.com/file/d/1obtklYvrywf3n5mf1HXBBBZNGN1lqXmj/view>